ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



La abogacía institucional quiere participar en las inspecciones que organice el CGPJ de los órganos judiciales

Abogados y jueces quieren romper el tradicional hielo que ha presidido sus relaciones profesionales en los últimos años. La falta de abogados en el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) también ha espoleado al nuevo presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), **Salvador González**, que ve necesario que haya **una relación más intensa entre estos dos órganos de gestión** de dos operadores jurídicos claves en el sector.

A lo largo de la mañana de este jueves, 19 de diciembre, en la sede del CGPJ se ha producido una reunión institucional entre ambos colectivos. Hay que recordar que la anterior presidenta de la abogacía institucional, Victoria Ortega, firmó en su día un convenio con el CGPJ, pero al estar en funciones y con su crisis de nombramiento esto ha impedido que se haya puesto en marcha.

Desde ambas instituciones se explica a *Economist & Jurist* que al ser dos Consejos nuevos, de reciente creación cada uno de ellos, **es más factible que se produzca el deshielo entre cole**

• • •

